

Утверждаю:
Главный управляющий директор ИЕ /
CEO, Imperial Energy

Saket Gupta

Сакет Гупта / Saket Gupta
" 18/03/25 2025

Критерии оценки

предложений компаний на оказание услуг по поставке приборов, оборудования и расходных материалов для обслуживания КИПиА, АСУ ТП и пожарно-охранной сигнализации

Bid evaluation criteria for rendering services for delivery of tools, equipment and consumables for maintenance of instrumentation and control equipment, automated process control systems, fire and security alarm systems

<p>1. Приборы КИПиА должны иметь Сертификат соответствия Техническим Регламентом Таможенного Союза (сертификат ТР ТС), паспорт, руководство по эксплуатации, информацию о соответствии технических характеристик предлагаемого оборудования заявке.</p> <p>2. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.</p> <p>3. Компания должна иметь опыт работы по поставке оборудования КИПиА не менее 3-х лет.</p> <p>4. Для поставки оборудования «Siemens» и «Emerson» должно быть наличие сертификата о партнерстве/дилерстве с компанией Siemens ("Siemens Solution Partner") и авторизационное письмо от Emerson.</p> <p>5. Предложения участников должны соответствовать техническому заданию.</p> <p>6. Из всех технически приемлемых участников тендера только участник, предложивший наименьшую цену, будет рассматриваться для присуждения услуг по тендеру.</p>	<p>1. Instrumentation tools shall have Certificates of conformity to Technical regulations of the Customs Union, passport, operation manual, information with respect to compliance of technical characteristics of the proposed equipment with the requisition.</p> <p>2. Only the bidders, who have positive net assets (net worth) in the branch as well as in the head company, shall be allowed to participate in the tender.</p> <p>3. 3 years experience in delivery of instrumentation and control equipment is a must.</p> <p>4. For supplying Siemens or Emerson equipment, the bidder shall have certificate of partnership/ dealership with the company Siemens ("Siemens Solution Partner") and authorization letter from Emerson.</p> <p>5. Proposals of the bidders shall comply with the technical assignment.</p> <p>6. Out of all technically acceptable bidders only the bidder offering the lowest price shall be considered for awarding the tender.</p>
<p>Главный советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин ООО «Норд Империял»</p> <p>_____ Бабурао Бурадагунта</p>	<p>Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO, LLC Nord Imperial</p> <p><i>Baburao</i> 13/03/25 _____ Baburao Buradagunta</p>

Главный финансовый директор ООО «Норд Империял»

Рахул Пураник

Генеральный директор
ООО «Норд Империял»

А.В. Бакланов

Начальник отдела автоматизации,
информационных технологий, метрологии и
связи

А.Ю. Абрамов

И.О. главного советника по управлению
персоналом, договорным, юридическим и
коммерческим вопросам

Сакет Гупта

CFO, LLC Nord Imperial

Rahul Puranik

General Director of
LLC Nord Imperial

A.V. Baklanov

Automation, IT, Metrology and Communications
Department

A.Y. Abramov

Additional charge of Chief Advisor for HR,
Contracts, Legal and Commercial

Saket Gupta

Saket Gupta

18/03/25